



Documentaire Inédit de Jean-François Julian Production : Gedeon 90' *source du texte*
ci-après : http://www.france4.fr/prog.php?id_prog=13915

« 11 minutes 35 secondes sans respirer... 214 mètres de profondeur !

Les apnéistes des années 2000 se sont adaptés à l'eau... ils ne sont pas des hommes-poissons. Ils sont les explorateurs de l'autre élément. Ils défient les théories, ouvrent de nouvelles voies... »

Cette génération a réalisé en dix ans ce qui n'a jamais été fait dans aucune autre discipline sportive : multiplier par deux, tous les records du monde.

Ce film va à la rencontre de : Stéphane MIFSUD, Pierre FROLLA, Loïc LEFERME, Guillaume NERY et Herbert NITSCH. Durant 8 ans, Jean-François Julian a suivi leurs vies hors du commun, faites de records, d'entraînement intensif, de chasse sous-marine profonde et surtout de voyages, de rencontres et de fraternité.

extrait sur <http://www.gedeon.com/gedeon/NEW/25.html>

Jean-François Julian nous fait vivre les émotions de l'intérieur. Des moments d'immense joie, mais aussi des échecs et des tragédies, en particulier avec la mort de l'un d'entre eux à l'entraînement en 2007, le recordman français du no limit, Loïc Leferme (record du monde à l'époque).

Ils se racontent et témoignent de leur rapport à la profondeur, au temps, à la performance, au risque, à la peur et à la mort. Que cherchent-ils ? Jusqu'où sont-ils prêts à aller ? Ils veulent une vie hors normes et s'en donnent les moyens.

En 8 ans, on les voit grandir et changer, chacun traçant sa voie particulière et marquant ses

"La vie sans air" ! Les fils du Grand Bleu

Écrit par Administrator

différences. Jamais aucun film n'a pu suivre de façon aussi intime et sur une durée aussi longue, les parcours croisés d'un groupe d'hommes unis par une pratique extrême, qu'ils ne cessent de revendiquer et questionner.